

de se halla el «nido de ametralladoras», o sea debajo de la fortificación, y que tendrá por finalidad el que puedan atracar en nuestro puerto un mayor número de bandidos, a los que serán suministrados los servicios correspondientes.

Pro Costa Brava en Viena

Más de seiscientas personas se reunieron en la Sala Albertina de la capital austríaca, para oír hablar de la Costa Brava. Todos los asistentes habían abonado su entrada y quedaron más de un centenar de aspirantes sin poder entrar. El acto estaba organizado por el Servicio Turístico Austríaco —que sabe donde le aprieta el calzado turísticamente hablando a sus conciudadanos— y fué conferenciante la señorita Amalia Moriz, funcionario técnico del Ministerio español de Información y Turismo, siendo la conferencia un verdadero éxito, cual es salir todos los asistentes, con el vivo deseo de venir este año a visitarnos.

En el pasado año fueron veinte mil los austríacos que vinieron a España, y de ellos más de 10.000 visitaron y sus días de reposo pasaron en nuestro litoral.

Noticiario del Mar.—Pesca en la Zona, en el mes de Febrero.

Se capturaron un total de 70.237 kilos de peces, cuyo valor en el mercado al por mayor fué de 765.778 Pesetas. Las especies más capturadas fueron: Sardina: 20.345 kilos, valor 123.610 pesetas. Bacaladilla: 11.800 kilos, valor 209.000 Pesetas. Jurel: 11.671 kilos, valor 58.775 ptas. Boga: 6.980 kilos, valor 50.520 ptas. Las otras especies capturadas fueron: salmonete, lenguado, pescadilla, rape, bastina, morralla y la partida de varios ascendió a 10.166 kilos, valorados en 67.373 pesetas.

En crustáceos se capturaron un total de 2.000 kilos de gamba valorados en 180.000 pesetas.

La partida de moluscos ascendió a 4.424 kilos, con un valor total de 52.724 ptas. Las especies capturadas fueron: calamar, en 2.312 kilos, con un valor de ptas. 11.612 y pulpo, en 2.112 kilos, valorados en 41.112 pesetas.

El total de pesca, en el mes de marzo, fué de 74.549 kilos, con un valor total de 957.390 pesetas.

El buen gusto en San Feliu.— En el vestíbulo del Cine Victoria, tuvo lugar una exposición de ideas decorativas presentada por la Casa «TRONC» de Barcelona, cuyo corresponsal en nuestra ciudad, es el conocido industrial tapicero Sr. Ribot. La exposición se vió muy visitada y aplaudido el buen gusto de las telas y motivos exhibidos.

Natalicio.— El matrimonio Cambronero-Costart, ha visto alegrado su hogar con el nacimiento de un niño, segundo fruto de su enlace.

Con tal motivo están recibiendo numerosas felicitaciones, a la que unimos la nuestra sincera.

Agua Potable para Santa Cristina.— La vecina población de Santa Cristina de Aro verá pronto realizado uno de sus más ambiciosos proyectos, con la traída de aguas. Ha sido aprobado técnicamente el proyecto suscrito por el ingeniero de caminos D. Octavio Lobato Díez con presupuestos de ejecución por administración y contrata de 1.905.884,79 pesetas y de 2.176.756,82 pesetas respectivamente. El Estado contribuirá con 750.000 ptas. de subvención y 930.550,42 de anticipo y el Ayuntamiento deberá aportar 496.206,40 pesetas.

El hombre con mirada fotográfica.— Ha estado unas horas en nuestra ciudad David Bensusán, el hombre con «mirada fotográfica», un fenómeno de calculadora humana, que en la fracción de segundo, contó 34 monedas esparcidas y superpuestas que el relojero Sr. Roura tiró sobre el mostrador. A esto siguió la captación, en centésimas de minuto de la numeración de varios billetes, con indicación de la letra de serie.

El tiempo era justísimo y no pudimos entablar interviu alguna con David, del cual, el destacado oftalmólogo madrileño Dr. Esteban dijo que tenía «retina fotográfica» en conjunción con una extraordinaria facilidad para reproducir en el cerebro las imágenes que captan los ojos. En resumen, un fenómeno.

CARTAS AL DIRECTOR

Sr. Director de Ancora:

Muy señor mío:

Le doy por anticipadas las gracias por la publicación de esta carta.

Ante todo tengo que hacer constar, que no soy un fanático del fútbol, pero la cuestión que les voy a exponer no es de fútbol, sino de justicia.

Como ustedes saben, desde hace unas semanas se viene disputando un torneo de equipos juveniles patrocinado generosamente por «Casa Toni», pero uno de los equipos que participaban en este torneo, se ha tenido que retirar, porque a él le han impuesto unas normas que no tienen que cumplir los otros equipos.

Los hechos ocurrieron de la siguiente manera: El equipo de Santa Cristina, faltándole jugadores, se dirigió a tres muchachos de San Feliu para pedirles que jugaran con ellos, a lo que respondieron afirmativamente y se pusieron a su disposición. Pero el Señor Organizador, se opuso, alegando que solo podían militar en su equipo chicos del pueblo, pero el Señor Organizador, no se ha dado cuenta, o no ha querido darse que en otros equipos juegan chicos que según dicha norma no podían jugar. Un ejemplo que todos pueden comprobar, es el de la Salle Guixols que en sus filas solo hay DOS jugadores del Colegio y los nueve restantes son de fuera.

¿Porqué esta parcialidad, Señor Organizador?

J. O. R.

ROTULOS LUMINOSOS

INSTALUX S. A.

Saluda a sus clientes y amigos y se complace en ofrecer sus servicios, al notificar la próxima inauguración de su fábrica en San Feliu.

RECUERDE!!

La luz atrae...

La luz vende...

Para sus encargos !!

San Ramón Núm. 20

SAN FELIU DE GUIXOLS